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PeaceThroughService
2012～2013年艇RI会長 ll1中作次

No. 15 奉仕を通じて平和を
~

ロー一

ガロイ）およびソロモン諸島（ギゾ、ホニアラ）へ研修

に赴きました。

2012年5月25日から6月26日の約lか月間に徴重な体
験をさせてくださり心より樅ll礼を申し_l二げます。

…･…………･…･…………… ………今日の例会…･……･…………………”

第1431回平成24年11月 6日（火）

クラブフォーラム

（地区大会報告）

ブリスベンではオーストラリアの都市部の医療を中

心に研修し､医療システムの違いを実感しました｡また、

研修医・若手医師への教育システムが椛築され、安定し

た医療を提供でき、患者様サイドにも優しい医療が実現

されていました。

キンガロイでは、医師不足を政府が核となり医師の配置

まで介入し、地方でもFlyingDoctorScrviccを利用して
最高水準の医療を受けることが可能であり、日本も見習

うべきことが多くあると感じました。

ソロモン諸島（ギゾ）では、医療環境に関しては決して

恵まれているとは言えず、寄付等でハード面は整うもの

の、安定したエネルギー供給を得るのは容易ではなく、

ハードを駆使するソフト面（人材など）が課題であるこ

とが分かりました。今後、日本からも継続的なソフト面

での支援ができるシステムの柵築が望まれるところと

思いました。

私は3年間という短期ではありますが留学経験があ

り、非常にダフな環境で海外生活を送り、その大変さを

身に染みて感じた経験があります｡今回はロータリーク

ラブの皆様の心温まるご配慮の下、信じられないような

ホスピタリティーを名古屋でも、豪州でも、そしてソロ

モンでも感じました。特に、千種ロータリークラブの皆

様のご支援がなければこのように充実した研修は受け

られなかったことと実感しております。

ご報告が遅れまして大変恐縮でございます。

今後とも、この貴重な経験を生かし、思い出して日常の

業務にあたりたいと思います。
本日は誠に有難うございました。

．．…………．．………………･…･…”先週の例会 …

第1430回平成24年10月

友愛の日(VTT

30日（火）晴

活動報告）

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆黙祷 会員松居敬二君を偲んで

●ビジター紹介 1名

◆ケスト紹介

名古屋第二赤-|一宇病院整形外科深谷泰士様

米山奨学生 張詩玉（ち‘!:う しぎ.kく）様

◆出席報告

会貝 39（31）名 出席26名

出席率 76． 47％

前々回 10／12（修正出席率） 100％

◆11月会員誕生日

足立一郎君(11/4) 鈴木理之君(11/7)

琶藷
|竹内幹事報告’

1）本日例会終了後、理事役員会を|淵催致しますので

理事役員の皆さまは3階｢梅の間｣にお集まり下さい。

2）先週のガバナー公式訪問の|際、会長孵事懇談会にて

ロータリーカード入会のお願いがございましたので、

ご報告致します。

輿実かどうか
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◆VTTメンバー深谷泰士様より研修報告
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国際ロータリー財団

<VTTプロジェクト＞

豪州・ソロモン諸島研修

(D9600)

このたび、国際ロータリー

財団のプロジェクトでありま

VocationalTrainingTeam(VTT)
の一員として、D9600オース

トラリア（ブリスベン、キン

liIlfi:3
－

l髄した1
－

』
グ

。

ノ

■
Ｉ
８
Ｉ
ｌ
ｌ
且
ロ
ロ
ロ
ロ
厘
画
旧
』
函

I 『自覚したロータリーの実践を』
今
舂長テーマ 本紙は再生紙を使用しておりま



◆渡邊地区財団委員報告

財団寄付の件、

年次寄付は毎年一人100ドルを目標にお願いをしてお

りますが、今年の日本全体の目標額は|ﾐ1本RIより一人

150ドルと指示がきました。これは全国一律ですので宜

しくお願い致します。

ちなみに昨年の全国平均は135ドルと聞いております。

ロータリーカードの件、

まだまだ入会数が少なくて、千種RCではまだ2名が

入会しているのみです。カードを作るだけでも結桃です

ので、申し込み頂ければありがたいです。宜しくお願い

致します。

松居敬二様がお亡くなりになりました。創立会員であ

り、会の心の支えと言うべき方でありました。棺にはバ

ナーを入れさせて頂きました。大勢のロータリアンが見

送りに来て下さったことに感謝する次第です｡何らかの

事情で退会した会員の姿も散見されました。みな松居さ
んにロータリーの習わしなどにつき教えて頂いたメン

バーばかりです。

（5）もう一つ残念なことがあります。今日で太田さん

がお仕事をリタイヤされることです。30年間千種ロー

タリーに勤務して頂きました。今日がその最後の日とな

ります。多くの会員が、彼女のおかげで、会員として一

人前になってきたのです。本当に有難うございました。

（6）最後にこの会の一番大きな課題は、会が一つにな

り、そして会員を増やすことだと思います。不景気であ

るから会員など増えない、若い人は忙しいから会員にな

ってくれないとうい意見もありますが、昨年度は276

0地区で350名の会員が入会され､それとほぼ同数の

会員が退会しています（当会の昨年度の入会者は1人

で、退会者は3名でした）。この数字からして入会する

人物は居るのです。皆で協力して新人を発掘しなければ

なりません。

これから、どのようにして会員を増やすのか、皆さん方

から情報を得るために皆様とともに努力して行きたい

と考えます、ご協力をお願いします。

’谷口会長挨拶

「10月に思うこと」

10月は何かと行事が多い月です。

神様も忙しいので10月は神無月と言われます｡今回の

挨拶は、 10月の行事等につき私が感じたことをお話し
したいと思います。

10月12日の30周年例会、 10月22日の東RC、

昭和RCと合同の千田ガバナー訪問、 10月27日およ

び28日の地区大会、哀しい知らせとしては、 10月1

9日に松居敬二さんが亡くなりました。本日、太田さ

んが事務局から去られることです。

（1） 10月12日の30周年記念例会本当にご苦労

様でした。ほぼ全員の会員に参加して頂き有難うござい
ました。千田ガバナー、柳澤地区幹事をはじめ、西名古
屋分区および、東名古屋分区のガバナー補佐、会長、幹
事が参加して頂きました。遠くは、陸前高IIJRCの千田

勝治会長、佐々木松男幹事にお出で頂き、佐々木さんの

誹淡では現地の'|参階たる被害の実状および復興はまだ

まだである状況が報告され、その悲惨さに心がうたれま

した。

晩餐会も親睦を深めることができ感謝します｡今回の
記念識演を当地区ガバナー賞に申し込もうと思ってい

ます。陸前高田ロータリークラブとは今後も永いお付き
合いをさせて頂ければと思っています。

30周年在職された方の表彰をさせて頂きましたが、そ

れを今後は規則化して30年を迎えられた会員を表彰

して行きたいと考えています。

（2） 10月22日のガバナー訪問が、キヤッスルホテ
ルで、東RCさん、昭和RCさん、千種RCクラブの合

|司でありました。皆さんご参加頂きまして有難うござい

ました。ガバナーとの懇談会では、ガバナーより各クラ
ブの実状に即したご指導を頂きました。その際、千種ロ
ータリークラブの要望として、ロータリーの組織が市民

に浸透していない現状からして、報道機関との懇談会な
どを地区として開催し、ロータリーの奉仕活動につきP
Rして頂くようお願いしました。

（3） 10月27日および28日は地区大会でした。

午後の12時から蓋録は開始されるのですが、各クラブ
の幹事さんは朝早くから場所取りに見えて、大変なよう
でした。当クラブの竹内幹事、渡邊副幹事は分担されて
両日の場所取りをして頂きまして有難うございました。
大会の報告は来週の例会でされます。2609名の登録
があったとのことでした。

（4）哀しいお知らせとしては、 10月19日（金）に

◆太田啓子さんご挨拶

永い間お世話になり、ありがと

うございました。

XRCに務めておりました

時に、初代会長水野民也様、

初代幹事松居敬二様からお誘

い頂き、千種クラブに務めさせ

て頂く事が出来ました。

初めは主で仕事をする事に抵

りましたが、あれから30年も
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抗がありお断りをしておりましたが、あれから30年も

務めさせて頂きました。皆様からは沢山のご指導と、そ

して楽しい思い出をいっぱい頂きました。その思い出を

一年一年お話しておりますと明日の朝までかかりそう

ですので、私の宝物にさせて頂きます。

最後に、松居様が" 10月になったら送ってやるから”と

言って下さっていたのですが、送る立場になってしまっ
たことがとても辛く、寂しい気持ちです。

どうか皆様もお身体を大切になさいまして、千種RCが

いつまでもあたたかいクラブでありますことを少し遠

くからお祈りさせて頂きます。

今日は、谷口会長と竹内幹事さんのお心遣いで感謝状を

頂きました。本当にわがままに30年間働かせて頂きま
したこと感謝申し上げます。ありがとうございました。
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以前の幹事二村聰君からも花束を頂いております
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千種ロータリークラブからは耕運機の寄付､東山植物園

伊藤悟園長より感謝状を頂きました
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太田啓子さん30年間お疲れ様でした 皆様、悪天候の中流疲れさきでした11
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◆10月理事役員会議事録 （10／30）

1）顕彰規程制定の件

別紙修正案にて 承認

2）親睦委員会（年末会員家族懇親会）の件

12月18日 （火）名古屋東急ホテル

午後6時より

演目として、4人組パフォーマンスグループXU

XU(シュシュ）によるアカペラライブ、子供達

による新体操は決定。

抽選会は昨年同様、会長賞10万円・幹事賞5万

円相当のテレビ等、理事各1万円寄付

会費は、昨年同様会員20,000円家族15,000円

11月6日に各会員自宅へご案内郵送
承認

3）会員増強の件

会員増強特別委員会をつくるかどうか､11月中に

懇談会をひらく 承認

さ■

〆

鈩

2012新地区補助金事業
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報 告 ；~~……

蕊
曇
堅已 ､

~~､乳も~“

一

～｡

2012年9月23日 （日）雨 毒

1 、唖

肌寒い秋雨の降る中、東山植物園のお花畑をサルビア、

メランポジウムなどの秋の花苗でいつぱいにしました。

参加者はロータリー関係21名､桜花学園IAC19名の

総数40名で、当クラブにゆかりのある東山総合公園支

援事業として表記のプロジェクトを行いました。

ー垂

醗霊

奄慰

今頃は千種RCの花壇も、満開のお花でいつiさいに彩られて
いるど思いきすので、是非お出かけ下さい11
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I (10月30日）

｜ 小嶋洋一君(東海RC)
｜ 地区内交流で南尾張分区東海RCから出席させて
！ 頂きました。

｜ 既にクラブからは会長･幹事･直前会長のご三方にも
｜ 当クラブへ例会出席いただいており､有難うございま
I した。

｜ 古川善次郎君(JKRC)
！ 30周年おめでとうございます

I ご招待を頂きましたが､入院の為当日は伺えませんで
I したが、お祝申し上げます

｜ 小山雅弘
I 日本画家の松尾敏男先生が文化勲章を受章されます。

I 大変うれしいです。
I フイギアスケートグランプリシリーズのアメリカで

｜ 小塚崇彦君が優勝しました。
！ ソチが楽しみです。

｜ 三好 親

｜ 太田さんお疲れ様でした。
｜佐久間良治

｜ 太田さんには入会して、 25年間大変お世話になり、
！ ご指導賜り、有難うございました。

｜ 鈴木聖三
I 米山奨学生張詩玉さんをお連れしています。

｜ 谷口 優
’ 太田さんありがとうございました。

｜ 深谷先生宜しくお願い致します。

｜ 竹内克豊
｜ 地区大会皆様おつかれ様でした。

｜ 本日はいよいよ太田様が最終日となります。
’ 入会時より10年、私は本当にお世話になりました。

｜ 息絶え絶え今まで続けてこられたのもいつも､お声を
！ かけて下さったおかげです。

’ 本当にお疲れ様でした。

｜ 渡邉源市
I VTTメンバー深谷先生ようこそ、お話、楽しみにし

’ ています。
| 太田さん長きにわたり、ありがとうございました。

｜ 太田啓子（事務局）
’ 30年間大変お世話になりました。

｜ 萩原喜代子 加藤重雄 小林英毅

｜ 近藤和幸 牧野登志子 柵木充明
！ 西川豊長 太田和孝 佐野 寛

｜ 竹内眞三 吉田節美 吉田 玄

｜ 深谷先生宜しくお願い致します。
｜ 太田啓子さん永い間ありがとうございました。
’ お疲れさまでした。
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池森由幸

深谷先生宜しくお願い致します。

太田啓子さん永い間ありがとうございました。

お疲れ様でした。

夫人誕生日祝い・結婚記念日祝い

宮尾紘司

太田さん永年お疲れサマ！

夫人誕生日祝い

鈴木理之

太田さん入会以来色々世話になり有り難うございま

した。一日も早く新しい生活を楽しんで下さい。

会員誕生日祝い

舎人経昭

太田さん永い間ありがとうございました。

お疲れ様でした。

夫人誕生日祝い

2"
●」

~厨

89， 000円 ’

(10月22B)

足立一郎 萩原喜代子

池森由幸 伊藤健文

小林英毅 小山雅弘

宮尾紘司 西川豊長

太田和孝 尾関武弘

鈴木理之 鈴木聖三

吉田 玄

本日はガバナー公式訪問です

林 正路

加藤重雄

近藤和幸

大口弘和

佐久間良治

舎人経昭

’ 34， 000 円 ’
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次回例会 平成24年11月13日 （火） 秋季家族会
観劇ミュージカル「アイーダ」 新名古屋ミュージカル劇場

ニコボッグズ


